

SUMMARY

MOTIVASI KERJA KARYAWAN PENGUMPULAN TOL YANG MENGALAMI ROTASI KERJA PADA PT. JASA MARGA (PERSERO) KANTOR WILAYAH BARAT

Created by FARDA YOLANDA

Subject : MOTIVASI KERJA KARYAWAN PENGUMPULAN TOL

Subject Alt : MOTIVASI KERJA KARYAWAN PENGUMPULAN TOL

Keyword : MOTIVASI KERJA KARYAWAN PENGUMPULAN TOL

Description :

PT.Jasa Marga memberikan strategi rotasi kerja untuk penyegaran kerja yang dapat memberikan motivasi kerja karyawan. Namun pada kenyataannya, strategi rotasi kerja menimbulkan keluhan dari karyawan pengumpulan tol, mereka kecewa karena dipindahkan dan kehilangan kolega yang sudah terjalin baik, adapula yang merasa tidak nyaman dengan kondisi tempat kerjanya. Hal tersebut mengganggu kinerja perusahaan sehingga terhambatnya pengoperasian jalan tol.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Sampel penelitian adalah karyawan pengumpulan tol di PT. Jasa Marga Kanwil Barat. Teknik pengambilan sampelnya adalah sampel jenuh sebanyak 85 karyawan. Pengumpulan data dilakukan melalui alat ukur berupa koesioner. Uji validitas dan reliabilitas pada alat ukur motivasi kerja diperoleh 51 item valid. Uji reliabilitas setelah uji coba sebesar 0.967.

Karyawan yang memiliki motivasi kerja tinggi cenderung lebih banyak, dibandingkan karyawan yang memiliki motivasi rendah. Karyawan memiliki motivasi tinggi, dalam kondisi tidak lagi tidak termotivasi cenderung lebih banyak, dibandingkan kondisi termotivasi. Sedangkan, motivasi kerja rendah, yaitu dalam kondisi tidak lagi termotivasi cenderung lebih banyak, dibandingkan kondisi tidak termotivasi. Karyawan berusia 21-40tahun berada pada kondisi termotivasi, tidak lagi tidak termotivasi, dan tidak termotivasi, berusia 17-21tahun pada kondisi tidak lagi termotivasi. Status menikah berkondisi termotivasi dan tidak termotivasi, status belum menikah berkondisi tidak lagi termotivasi dan tidak lagi tidak termotivasi. Jenis kelamin laki-laki dan Pendidikan SLTA terdapat pada seluruh kondisi. Penghasilan >3juta pada kondisi termotivasi dan tidak termotivasi, dan 1juta-2juta pada kondisi tidak lagi termotivasi dan tidak lagi tidak termotivasi. Lama bekerja >10tahun pada kondisi termotivasi dan tidak termotivasi, 1-5tahun pada tidak lagi termotivasi, dan pada kondisi tidak lagi tidak termotivasi terdapat 1-5tahun dan >10tahun. Penelitian ini tidak terdapat perbedaan motivasi kerja berdasarkan seluruh data penunjang.

Date Create : 12/09/2013

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2008-71-021

Collection : 2008-71-021

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor